



じんけんきょういくけんきゅうたいかい おこな
★人権教育研究大会が行われました。

がつかい 11月5日本校において、文部科学省指定人権教育研究大会が開かれ、各学年1クラスずつ授業を公開しました。どの学年も一生懸命学習している姿を見ていただきました。自分の思いを自分の言葉で伝えている姿が素晴らしかったと参観して下さった方からの賞賛の言葉を頂きました。これまで出あった人やもの、そして体験したことをもとに、一人一人がしっかりと考えることができたからこそですね。当日、駐車場案内等、保護者の方にもお世話になりました。時間を割いて協力して下さりありがとうございました。

にちようび 日曜日は、今年度初の参観日です。子どもたちも楽しみにしています。

しんがた 新型コロナウイルス感染症予防のため、制限がありますが、子どもたちの活動の様子を見てください。



じんけんきょういくけんきゅうたいかいかがくねんじゅぎょう ようす
★人権教育研究大会各学年授業の様子



1年生 ともだちとなかよく「にじいろのさかな」



2年生 なかま 仲間づくり「とべないほたる」



3年生 ^{みのばやし}見能林のたから^{さいはっけん}再発見

～レッツゴー！見小っ^{みしょう}子^こたんけんたい～



4年生 ^{とも}共に^い生きる



5年生 ^{とも}共に^い生きる～じぶん^いたちに^いできること～



6年生 ^{しあわ}みんなが^{しゃかい}幸せな社会を^いめざして

★阿南市人権教育・啓発市民講座の開催

開催日時 ^{れいわ}令和3年^{ねん}12月^{がつ}21日^{にち}（火） ^{ごご}午後2時から^{ごご}午後3時30分^{ぶん}まで

講演会場 ^{あなん}阿南市文化会館 ^{ホール}ホール

講演内容 ^{こうし}講師 ^{ほうじん}NPO法人ピルコン ^{りじちよう}理事長 ^{そめや}染矢 ^{あすか}明日香さん

演題 ^{えんだい}性犯罪被害^{せいはんざいひがい}について^{かんが}考える～^{せいぼうりよく}性暴力のない^{しゃかい}社会を^{めざ}目指して～



2021年度 阿南市識字学級作品展示会に参加して

11月26日（金） 阿南市文化会館夢ホール・研修室1・2

貧困や差別のため、文字を学ぶ機会を奪われて大変な思いをした方々が、識字学級で本来もつべき人権を取り戻す姿は、とてもたくましく感じました。そして、改めてすべての人の人権が尊重される社会になるように、人権問題の解決に努めなければならないと強く思いました。識字学級で学ぶ方々の思いのこもった作品展は、一つ一つがいてねいですばらしく見応えがありました。

人権教育部員

識字学級の展示作品と「熱い筆」のDVDを鑑賞してきました。識字学級とは、差別や貧しさ、家の事情で教育が受けられなかった方が、もう一度学ぶことができる学級です。学べなかったことにより、くやしい思いや理不尽な思いをたくさん今もいただいていると思いますが、今さらと思わず、学ぶことにもう一度挑戦する姿に感動し、尊敬にあたると思えました。再度、自分の考えを振り返る機会となりました。

人権教育部員

どの作品も“学ぶ”という意欲が感じられ、すばらしいと思えました。何才になっても、学ぶこと、表現するという前向きな姿に、私も何かできないかなと考えるいい機会になりました。

人権教育部員



あなんしじんけんけいはつこうざ さんか
阿南市人権啓発講座に参加して 10月25日(月)

こうし とくしまけんじんけんきょういくけんきゅうきょうぎかい まき いつま
講師 徳島県人権教育研究協議会 牧 逸馬さん

えんもく こ じこじつげん おとな こ おうえんだん
演目 「子どもの自己実現のために～大人は子どもの応援団～」

じこじつげん じぶん ひつよう じぶん し じぶん
自己実現とは、なりたい自分になること。そのために必要なのは自分を知り、自分で
かんが じぶん き じぶん がんば じぶん みと こ
考え、自分で決め、自分で頑張り、自分を認められるようになること。子どもたちが



じこじつげんりよく み つ さき て
自己実現力を身に付けられるよう、「先まわりせず、手
はなし、め はなさない こそだ さいだい さいきょう おうえん
育て」を、最大、最強の応援
だん になりたいたいと思ひます。

じんけんきょういくぶいん
人権教育部員

まいつきだいいちにちようび かていじんけんがくしゅう ひ
毎月第一日曜日は「家庭人権学習の日」です。

こんげつ かつどう がくねん し すてき かぞく じかん す
今月の活動は、学年からお知らせします。素敵な家族の時間をお過ごしください。

